

Une vocation née grâce à l'encadrement courbevoisien sportif

Courbevoisienne de naissance, mon acolyte de toujours, Louna, 23 ans, a trouvé sa vocation. Victime d'une grave blessure au football, elle pensait devoir faire une croix sur sa passion mais, elle était loin d'imaginer la suite...

Elle découvre le football au club du FC Courbevoie à l'âge de 6 ans. Ses encadrants lui ont transmis leur passion au point qu'elle m'a emmené sur les terrains. De mon côté, le sport est resté régulier mais pas addictif à l'inverse de Louna.

Elle enchaîne les séances d'entraînement et les compétitions. Elle s'inscrit également à l'association sportive du collège. En côtoyant les terrains, elle a su qu'elle voulait un métier dynamique. Elle veut également transmettre ses savoirs comme l'ont fait ses entraîneurs. Elle n'hésite pas à faire de ses ambitions une réalité puisqu'à l'âge de 17 ans, elle entraîne déjà le baby foot au club du FC Courbevoie.

Après avoir obtenu son baccalauréat scientifique (au lycée de rattachement de Courbevoie), elle s'oriente dans une licence de sciences et techniques des activités physiques et sportives (STAPS) pour devenir professeur d'EPS. En parallèle, elle se sent redevable du club, elle s'occupe des jeunes et elle joue dans l'équipe séniors.

Nous échangeons beaucoup sur son mémoire de fin d'étude et une question lui vient à l'esprit, "quelle place le sport occupe dans le quotidien des femmes, tout âge confondu ?".

C'est pour cela que je vous raconte son histoire aujourd'hui car elle veut faire partager son savoir et comprendre votre point de vue sur cette question. Elle a sondé la ville et étudié son accompagnement auprès des femmes dans la pratique d'une activité physique, au sein de la ville. Mais pour mener à bien son projet d'étude, elle a préparé un questionnaire qu'elle souhaite partager au public concerné.

Elle vous propose alors un rendez-vous samedi prochain de 10h à 12h au stade de Courbevoie afin de vous proposer une initiation au football, de répondre à vos questions et, afin que vous l'aidiez pour son projet d'étude grâce à votre témoignage.

J'accompagne Louna dans sa démarche et je serai également auprès d'elle pour cet évènement. Si vous avez des questions complémentaires, n'hésitez pas à m'interpeller ou à contacter le club !

On se retrouve très vite dans un nouvel article et une nouvelle thématique, à bientôt !